

Cuba desarrolla carrera por el Día Internacional de Nelson Mandela

Image not found or type unknown



Carrera por el Día Internacional de Nelson Mandela

La Habana, 30 julio (RHC) La séptima edición de la carrera por el Día Internacional de Nelson Mandela, se desarrollará hoy en la capital cubana, auspiciada por el Instituto Nacional de Deportes y la embajada de Sudáfrica, confirmaron los organizadores.

Los participantes realizarán un recorrido por todo Malecón empezando en las primeras hoas de la mañana desde el restaurante 1830, en las inmediaciones del Mesón de la Chorrera, hasta llegar a la Avenida de las Misiones y alcanzar la meta en el balcón norte del Museo de la Revolución, en un circuito de 6 kilómetros y medio.

La Asamblea General de las Naciones Unidas fijó cada 18 de julio como el Día Internacional de Nelson Mandela (1918-2013) para homenajear la vida y el legado histórico del líder anti-apartheid en aras de dar visibilidad y llevar a vías de hecho los proyectos sociales de Mandela de progreso, democracia y cero discriminación racial.

Además, de demostrar cómo cada persona puede ser el detonante de un gran cambio dentro de sus comunidades, tan solo al realizar acciones sencillas, enseñar artes o deportes a los niños, crear un albergue para los necesitados o un centro de acopio de medicinas para ayudar a los enfermos de bajos recursos.

La participación en la carrera será libre y sin límites en cuanto a la cantidad de corredores, precisaron los responsables de la prueba, marcada por un significado especial al rendirle tributo al expresidente sudafricano, quien fuera un gran amigo del pueblo cubano.

Todos los que lleguen a la meta clasificarán para la edición de Marabana del presente año 2022, considerada la principal carrera de maratón del país y los corredores recibirán diplomas, incluidos los pertenecientes a las asociaciones de discapacitados.

De esta manera, el movimiento deportivo de la mayor de las Antillas rendirá homenaje al luchador anti-apartheid y amante de la paz.

Concluido el evento deportivo serán premiados los mejores exponentes en las categorías convocadas y de inmediato los presentes disfrutarán de un emotivo festival artístico-recreativo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/295019-cuba-desarrolla-carrera-por-el-dia-internacional-de-nelson-mandela>



Radio Habana Cuba